


ENCONTRO DOS BAIRROS



BAIRRO GAÚCHO

• Solicita a construção de um salão comunitário : 
O terreno já foi identificado, o projeto de engenharia está concluso, e a 

obra então encontra-se em processo de licitação.

• Calçamento das ruas de chão batido:
Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 

financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.



BAIRRO GAÚCHO

• Rede de esgoto com necessidades de reparo:
A responsabilidade pelo esgotamento cloacal do município é da Corsan, 

estamos negociando a assinatura do aditivo com a empresa e a implementação do 
marco regulatório do saneamento básico. 
Obras de manutenção estão sendo realizadas individualmente quanto 
demandadas.



BAIRRO GAÚCHO

• Transtorno dos cachorros soltos na rua:
Foi colocado em funcionamento o Castramóvel, e os cachorros já estão 

sendo castrados. No dia 03, chegaram os chips rastreadores para castração das 
cadelas. Após a castração dos animais sob cuidados da ADAT, será montado um 
cronograma por bairros para a castração dos animais de rua.

Observação: os animais deverão ser levados por tutores que serão responsáveis 
pelo pós-operatório pelos próximos 10 dias.



BAIRRO JULIANA E PAINEIRAS

• Conclusão do passeio na Rua Alcides Gomes:
Realizado.

• Melhoria da sinalização da via bem como as placas com o nome das 
respectivas ruas do bairro:

Foi realizado um estudo de toda a cidade, o qual se constatou a 
necessidade de 1128 placas e de 564 hastes para fixação das mesmas. O valor 
aproximado desse projeto é de 340 mil reais. E no dia 04 de dezembro foi aberto 
um processo licitatório para sua aquisição.



BAIRRO JULIANA E PAINEIRAS

• Calçamento das ruas de chão batido:
Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 

financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.

• Retirada dos restos de calçamento: 
Realizado



BAIRRO JULIANA E PAINEIRAS

• Pintura de faixa de segurança próximo a Escola Protásio de Moraes: 
Realizado.

• Transporte coletivo deixou de passar na Rua Idelfonso Germiniano da Costa:
Foi notificado o proprietário da linha, o mesmo manifestou inviabilidade 

econômica para tal.

• Construção de uma lombada na Rua Albino Medeiros de Farias:
Foi submetido ao conselho municipal de trânsito mas não foi aprovado.



BAIRRO MEDEIROS

• Calçamento das ruas de chão batido:
Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 

financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.

• Melhoramento da iluminação na Rua Carlos Mariense de Abreu:
Realizado.

• Recolhimentos de galhos no bairro: 
Realizado.



BAIRRO MEDEIROS

• Construção de um salão comunitário: 
O terreno já foi identificado, o projeto de engenharia está concluso, e a 

obra então encontra-se em processo de licitação.

• Transtorno dos cachorros soltos na rua:
Foi colocado em funcionamento o Castramóvel, e os cachorros já estão 

sendo castrados. No dia 03, chegaram os chips rastreadores para castração das 
cadelas. Após a castração dos animais sob cuidados da ADAT, será montado um 
cronograma por bairros para a castração dos animais de rua.

Observação: os animais deverão ser levados por tutores que serão responsáveis 
pelo pós-operatório pelos próximos 10 dias.



BAIRRO PEDREIRA

• Construção de um salão comunitário : 
O terreno já foi identificado, o projeto de engenharia está concluso, e a 

obra então encontra-se em processo de licitação.

• Calçamento das ruas de chão batido:
Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 

financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.



BAIRRO PEDREIRA

• Problemas com esgoto que saem na rua: 
A responsabilidade pelo esgotamento cloacal do município é da Corsan, 

estamos negociando a assinatura do aditivo com a empresa e a implementação do 
marco regulatório do saneamento básico. Obras de manutenção estão sendo 
realizadas individualmente quando demandadas.

• Verificar as ruas com dois nomes (São João\ Érico Veríssimo):
Foi enviado a demanda para o Poder Legislativo.



BAIRRO SEVERO DA ROSA

• Problemas com esgoto a céu aberto de grande volume: 
A responsabilidade pelo esgotamento cloacal do município é da Corsan, 

estamos negociando a assinatura do aditivo com a empresa e a implementação do 
marco regulatório do saneamento básico. Obras de manutenção estão sendo 
realizadas individualmente quando demandadas.

Neste caso os tubos já foram adquiridos para canalização, e está na escala de 
serviço para execução.



BAIRRO SEVERO DA ROSA

• Construção de um salão comunitário: 
O terreno já foi identificado, o projeto de engenharia está concluso, e a 

obra então encontra-se em processo de licitação.



BAIRRO MARTINS

• Melhoria da sinalização da via bem como as placas com o nome das 
respectivas ruas do bairro:

Foi realizado um estudo de toda a cidade, o qual se constatou a 
necessidade de 1128 placas e de 564 hastes para fixação das mesmas. O valor 
aproximado desse projeto é de 340 mil reais. E no dia 04 de dezembro foi aberto 
um processo licitatório para sua aquisição.

• Verificar as ruas com dois nomes:
Foi enviado a demanda para o Poder Legislativo.



BAIRRO MARTINS

• Transtorno dos cachorros soltos na rua:
Foi colocado em funcionamento o Castramóvel, e estão sendo castrados os 

cachorros. No dia 03, chegaram os chips rastreadores para castração das cadelas. 
Após a castração dos animais sob cuidados da ADAT, será montado um cronograma 
por bairros para a castração dos animais de rua. Observação: os animais deverão 
ser levados por tutores que serão responsáveis pelo pós-operatório pelos próximos 
10 dias.



BAIRRO MARTINS

• Câmera de vídeo monitoramento para o bairro: 
Não existe previsão orçamentaria para tal. O mesmo pode ser feito pelos 

próprios moradores.

• Construção de uma lombada na Rua Pinheiro Machado:
Foi submetido ao Conselho Municipal de Trânsito.



BAIRRO CENTRO

• Melhorias na mobilidade urbana:
Estamos investindo em mobilidade urbana no centro, em todos os bairros e 

também no interior.

• Atualização do Plano Diretor:
Em análise devido a complexidade do assunto.

• Transtorno causado pela poluição sonora, que causa incomodo aos moradores:
Foi realizado reunião entre o Prefeito Municipal, o Promotor de Justiça e o 

Comandante da Brigada, e esta em vigor o decreto 5789/2020 que disserta sobre 
os horários.



BAIRRO ANA TERRA

• Reforma dos calçamentos onde existem pedras soltas:
Já foi concluso o processo licitatório para contratação do serviço e realizado 

a homologação no dia 03/12 com a empresa FS Obras.

• Demarcar sarjetas com lâmina com a finalidade de realizar o calçamento: 
Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 

financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.



BAIRRO ANA TERRA

• Realizar a reposição das tampas das bocas de lobo:
Realizado parcialmente.

• Colocação de pedra cupim nas ruas onde a pavimentação é de chão batido:
Foi realizado o patrolamento das ruas e colocado pedra cupim em uma 

delas.



BAIRRO ANA TERRA

• Realizar conserto na lombada existente devido a ter pedras soltas:
Já foi concluso o processo licitatório para contratação do serviço e realizado 

a homologação no dia 03/12 com a empresa FS Obras.

• Solicita que o caminhão de recolhimento de lixo passe mais de um dia na 
semana, e aos sábados  que contemple todo o bairro:

O responsável pela empresa foi notificado sobre a demanda.



BAIRRO ANA TERRA

• Que seja dado auxílio a um morador que está acamado e não tem ninguém 
para cuida-lo:

A Assistente Social do CREAS realizou a visita e encaminhou para o CAPS, 
que por sua vez providenciou a internação. Mas a responsável pelo paciente 
informou que não seria mais necessário.



BAIRRO ANA TERRA

• Solicitação para que fosse realocado os equipamentos da academia ao ar livre 
e na área aberta construir uma casa mortuária:

A academia de saúde foi realizado com recursos federais, e tem plano de 
trabalho definido.

• Recolher os equipamentos quebrados:
Foi vistoriado, e está com o cronograma de reforma. 



BAIRRO BECK

• Conserto do calçamento da Rua Hermínio Beck e seus cruzamentos:
Realizado.

• Realizar o conserto da Rua Carlito de Moraes:
Já foi concluso o processo licitatório para contratação do serviço e realizado 

a homologação no dia 03/12 com a empresa FS Obras.



BAIRRO BECK

• Construir uma área de lazer e o passeio em volta da quadra da antiga escola 
Hermínio Beck:

Esperamos a publicação no Diário Oficial do Estado do RS da doação do 
local para o município.

• Restante do corrimão, iluminação e limpeza do escadão junto a via férrea:
Realizado.



BAIRRO BECK

• Abertura da passagem na avenida Bortolo Fogliatto pois existe dificuldade 
para entrada de veículos no bairro:

Indeferido junto ao Conselho de Trânsito.

• Transtorno dos cachorros soltos na rua:
Foi colocado em funcionamento o Castramóvel, e estão sendo castrados os 

cachorros. No dia 03, chegaram os chips rastreadores para castração das cadelas. 
Após a castração dos animais sob cuidados da ADAT, será montado um cronograma 
por bairros para a castração dos animais de rua. Observação: os animais deverão 
ser levados por tutores que serão responsáveis pelo pós-operatório pelos próximos 
10 dias.



BAIRRO BECK

• Confecção da tampa da Boca de Lobo entre a Rua São José e João Queiroz: 
Foi realizado o molde, serviço em execução.

• Disponibilizar um caminhão para a coleta seletiva de resíduos:
Foi cadastrado no portal de convênios do Governo Federal a solicitação do 

veículo.



BAIRRO BECK

• Melhoria da sinalização da via bem como as placas com o nome das 
respectivas ruas do bairro:

Foi realizado um estudo de toda a cidade, o qual se constatou a 
necessidade de 1128 placas e de 564 hastes para fixação das mesmas. O valor 
aproximado desse projeto é de 340 mil reais. E no dia 04 de dezembro foi aberto 
um processo licitatório para sua aquisição.

• Melhoria na pintura viária:
Foi adquirido uma máquina de pintura de vias públicas. Ela está em 

operação e seguindo cronograma de serviço.



BAIRRO BECK

• Aplicação de multas para quem deixa lixo na rua:
Esta sendo atualizado o código de posturas do município.

• Reparos e limpeza na antiga quadra de esportes do Tupã Futebol Clube:
É uma propriedade particular, não cabendo ao município a gerência do 

local.



BAIRRO CHIAPETTA

• Construção de lombada em frente a Escola Iva Chiapetta e lateralizar o 
estacionamento em apenas um lado da via, próximo a unidade 07 da Agropan :

Ambos pedidos foram indeferidos pelo setor de Trânsito.

• Realizar o passeio entre o fim da Av. Bortolo Fogliatto e entrada do Bairro 
Chiapetta:

É uma área Federal, portanto o Município não pode executar serviços na 
mesma.



BAIRRO CHIAPETTA

• Fechamento do pavilhão da Escola Iva Chiapetta devido os problemas de 
segurança e vandalismo:

Foi realizado o projeto para fechamento do pavilhão e será enviado a 
licitação.

• Realizar a canalização na Rua Abrahamo Nicoletti devido o alagamento das 
casas:

Foi realizado o levantamento topográfico e adquirido os tubos de concreto 
para drenagem. O inicio das obras esta condicionada ao cronograma de serviço.



BAIRRO CHIAPETTA

• Calçamento das ruas de chão batido, inclusive a Rua Gervásio Moreira Alberto 
que faz o acesso RS 392:

Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 
financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.

• Realizar a limpeza em pátios e casas abandonadas:
Se trata de propriedade particular.



BAIRRO CHIAPETTA

• Realizar um mutirão para realização de poda e limpeza na entrada do bairro:
Realizado.

• A regularização fundiária nos lotes do bairro:
Em andamento.

• Projeto que contemple pessoas necessitadas que não tem condições de 
subsistência:

Em visitas realizadas as famílias em situação de vulnerabilidade estão 
sendo ofertados cursos profissionalizantes.



BAIRRO CHIAPETTA

• Local de estacionamento perto da escola:
Solicitação foi enviada ao Conselho Municipal de Trânsito.

• Solicitação de uma solução para os cavalos soltos na rua:
Os cavalos capturados estão sendo levados ao complexo Tupanciretã.



BAIRRO CHIAPETTA

• Transtorno dos cachorros soltos na rua:
Foi colocado em funcionamento o Castramóvel, e estão sendo castrados os 

cachorros. No dia 03, chegaram os chips rastreadores para castração das cadelas. 
Após a castração dos animais sob cuidados da ADAT, será montado um cronograma 
por bairros para a castração dos animais de rua. 

Observação: os animais deverão ser levados por tutores que serão responsáveis 
pelo pós-operatório pelos próximos 10 dias.



BAIRRO CHIAPETTA

• Organizar um local para as crianças com pista de corrida e quadra de areia:
Esta em licitação a aquisição de brinquedos para as pracinhas do município.

• Solicitação para que fosse desentupido a rede da canalização pluvial:
Foi realizado o desentupimento e adquirido tubos para a renovação da 

rede.



BAIRRO MARCIAL TERRA

• Colocação de redutores de velocidade em locais de maior necessidade:
Solicitação foi enviada ao Conselho Municipal de Trânsito para análise.

• Solicitação para que seja revitalizado o campo do bairro com projetos sociais 
para as crianças:

O local é de propriedade particular. 

• Reforma dos calçamentos onde existem pedras soltas:
Já foi concluso o processo licitatório para contratação do serviço e realizado 

a homologação no dia 03/12 com a empresa FS Obras.



BAIRRO MARCIAL TERRA

• Solicitação para ampliação de atendimento médico no Posto de Saúde:
A Unidade de Saúde conta com 01 profissional médico com 32 horas 

semanais e 01 profissional médico com 20 horas semanais. Quando surgiu a 
demanda a médica estava atendendo na unidade covid, mas atualmente já 
retornou seus atendimentos no posto.

• Realização da obra de canalização da sanga existente no bairro:
Realizado parcialmente, os seguimentos da obra estão em estudo técnico e 

orçamentário.



BAIRRO MARCIAL TERRA

• Pavimentação da rua do aeroclube até EMEI Carmen Bopp bem como a 
solução para as ruas estreitas:

Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 
financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.

• Realizar o conserto das tampas das bocas de lobo:
Foi realizado o molde das unidades, aguardando escala de serviço para 

colocação.



BAIRRO FRIGORÍFICO

• Realização a melhoria na iluminação da praça do bairro, bem como a colocação 
de brinquedos e bancos:

O local é propriedade particular.

• Conservação da praça, realizando a limpeza e o corte de grama:
Realizado.

• Solicitação para que sejam disponibilizados um maior número de contêiner no 
bairro:

Os mesmos estão sendo adquiridos.



BAIRRO FRIGORÍFICO

• Solicitação para que seja verificado a denominação das ruas e respectivos 
nomes:

A solicitação foi enviada ao Poder Legislativo.

• Solicitação para que seja realizado o patrolamento na Rua G e Rua Branca:
Realizado.



BAIRRO MORAES

• Solicita que seja designado um agente de saúde para atender o bairro:
A legislação da Estratégia de Saúde da Família foi alterada, onde exige 

apenas 01 agente para cada unidade. Nossos ESF's tem em média 04 profissionais. 
Mesmo sem o agente de saúde específico, quem tiver a necessidade de 
acompanhamento, pode solicitar junto ao enfermeiro ESF-02.

• Solicitação para que seja disponibilizados maior número de contêiner no 
bairro:

Os mesmos estão sendo adquiridos.



BAIRRO MORAES

• Que seja remanejado o atendimento da comunidade que hoje é realizado no 
ESF-02 para o Posto do Central devido à proximidade:

A comunidade do Bairro Moraes pertence a área de atuação do ESF-02 –
Gaúcha. Não podendo ser transferido para o posto do centro. 

• Construção de área de lazer para as crianças do bairro:
Foi solicitado junto a superintendência de patrimônio da união a doação da 

área.

• Para que seja melhorado a Iluminação pública:
Realizado.



BAIRRO MORAES

• Rede de esgoto com necessidades de reparo:
A responsabilidade pelo esgotamento cloacal do município é da Corsan, 

estamos negociando a assinatura do aditivo com a empresa e a implementação do 
marco regulatório do saneamento básico. 
Obras de manutenção estão sendo realizadas individualmente quando 
demandadas.

• Colocação de um redutor de velocidades nas Ruas Salim Chamum e Rua Abílio 
Paz:

A solicitação foi enviada ao Conselho Municipal de Trânsito.



BAIRRO MORAES

• Que seja colocada uma faixa de segurança em frente ao mercado Natal na Rua 
Piragibe Pinto:

Realizado.

• Para que sejam multados os moradores que colocam o lixo na rua:
Estamos atualizando o código de posturas.

• Para que seja realizado o patrolamento no entorno do Gepo:
Realizado.



BAIRRO MORAES

• Solicita que se tenha um calendário bimestral para recolhimento de lixo 
reciclável:

A Secretaria Municipal de Meio Ambiente tem uma organização própria.

• Que se amplie o Projeto Corujinha para os bairros:
Devemos reiniciar em 2022 os projetos do Corujinha, mas em sua própria 

sede devido a estrutura física.

• A regularização fundiária nos lotes do bairro:
Em andamento.



BAIRRO SÃO JORGE

• Calçamento das ruas de chão batido:
Concluímos no dia 02/12 o projeto técnico topográfico, econômico e 

financeiro de 56 ruas. E recebemos a intenção de construção de passeio de 06 
ruas, que serão priorizadas.

• Que seja colocado pedra cupim em todas as ruas de chão batido:
Foi realizado o patrolamento das vias, e foi realizado também projeto 

topográfico para posterior drenagem e pavimentação das ruas.



BAIRRO POPULAR

• Que seja realizado o conserto dos bueiros e das bocas de lobo:
Iniciamos a colocação dos bueiros entre as ruas Antônio Silveira e Paulino 

Aquino.




